

LE RYTHME S'ACCÉLÈRE

Il ne reste qu'une semaine avant le 2 juillet, date à laquelle nous obtiendrons le droit de grève et l'employeur, le droit de lock-out.

Les négociations s'intensifient

Les membres du comité de négociation travaillent d'arrache-pied afin d'obtenir une convention collective qui répond aux besoins de tous les membres du STTP.

Les nombreuses actions en milieu de travail partout au pays démontrent à l'employeur que nous parlons d'une seule et même voix.

Les membres du Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes ont un message à transmettre à Postes Canada :

Nous voulons NÉGOCIER!!!

Nous méritons une convention collective qui reconnaît la valeur de notre travail et comprend de meilleurs droits et protections.

Ensemble, nous sommes une force remarquable!

Ensemble, vers un seul et même but!



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef – unité urbaine



George Floresco
Négociateur en chef – unité rurale